

séminaire, officiait, assisté de Messrs. J. Callaghan et Lèveillé comme diacre et sous-diacre.

Les vêpres ont été chantées par Mr. Doucet, économiste du collège de Saint-Boniface, Manit. Mr. l'abbé Emard, prêtre de l'évêché, a fait le sermon, et Mr. le grand-vicaire Maréchal a donné le salut, qui a été suivi de la vénération de la Sainte-Croix.

A l'occasion de la fête du Patronage de saint Joseph, la congrégation des hommes de la paroisse Sainte-Brigide avait invité la plupart des congrégations sœurs.

Une très belle cérémonie, dont Mr. Auclair, curé du village Saint-Jean-Baptiste, a fait l'ouverture, a eu lieu dans l'église Sainte-Brigide. Mr. l'abbé Giband officiait, ayant pour diacre et sous-diacre, le R. P. Lefebvre et Mr. l'abbé Bonin.

Mr. S. Lonergan, curé de Sainte-Marie, a fait le sermon.

Tous les premiers lundis du mois, les fidèles qui appartiennent à l'Association de l'Union de Prières, ont l'avantage immense de pouvoir assister à la célébration d'une messe pour les membres défunts de l'association.

Lundi dernier, à cette messe célébrée à Notre-Dame, à l'autel de Saint-Joseph, un grand nombre de fidèles se sont approchés de la sainte table.

Comme nous l'avons souvent répété, l'Association de l'Union de Prières est une œuvre excellente, appréciée de tous, aussi le nombre des associés s'accroît-il tous les jours; car, outre les avantages qu'elle procure aux vivants, les associés ont, grâce à elle, la suprême consolation d'avoir de nombreuses et ferventes prières dites pour leurs chers défunts.

Sa Grandeur Mgr. de Montréal est allée donner le voile noir à une Carmélite. Monseigneur a fait l'exhortation. Les assistants étaient MM. Decelles, curé de Saint-Roch du Richelieu, et Bédard, professeur au Collège de Montréal. Les Carmélites ne font pas leurs vœux publiquement. C'est en présence de la supérieure qu'elles contractent cet engagement; plus tard on donne la bénédiction solennelle au voile qui lui est remis à l'église.

UNE PROTESTATION SOLENNELLE CONTRE LA SPOLIATION DE LA PROPAGANDE a été faite ces jours derniers, à Québec, par l'Université Laval, reconnaissante des bienfaits dont la Sacrée-Congrégation l'a toujours comblée.

Cette manifestation avait attiré dans les salles de l'université beaucoup de députés, les premiers dignitaires de la ville et une foule considérable.

Mr. l'abbé Hamel, recteur de l'université, ouvrit la séance par un travail remarquable sur la constitution et l'organisation de la Propagande, puis des résolutions, dont nous trouvons le texte dans